

Ingénieur en transports : quelle formation dans les hautes écoles de Suisse romande ?

Débat

Jeudi 1^{er} octobre 2015

18h00 – 20h30

**Buffet de la Gare CFF
de Lausanne**

Salle des Vignerons

Entrée libre mais inscription obligatoire

secretariat@citrap-vaud.ch

Avec le soutien de la
HEIG-Vaud (HES SO)



La citrap-vaud.ch organise un débat pour identifier et comprendre les besoins et priorités de formation des ingénieurs en transports du point de vue des milieux professionnels de Suisse romande : bureaux d'ingénieurs-conseils, autorités et administrations, opérateurs de transport.

Conférenciers (18h15 – 19h15)

Pascal Bovey

Délégué à la mobilité de l'État du Valais

Vincent Ducrot,

Directeur des Transport Publics Fribourgeois

Sylvain Guillaume-Gentil

Directeur du bureau Transitec Ingénieurs-Conseils SA à Lausanne

Franco Tufo

Directeur du bureau Citec SA Ingénieurs-Conseils à Genève,
Professeur en transports (Hepia-GE – HES SO)

Intervenants table ronde (19h15 – 20h00)

Yves Delacrétaz

Professeur en mobilité et transports HEIG-VD – HES SO

Jean-Daniel Buri

Chargé de cours EPFL – ENAC - LITEP

Roland Ribl

Ingénieur en transports retraité de RR&A (Roland Ribl et Associés)

Christian Camandona

Ingénieur en transports (Transitec) et Président SVI
Association suisse des ingénieurs en transports (SVI)

Michel Béguelin

Ancien conseiller aux Etats

Organisation et informations

citrap-vaud.ch

communauté d'intérêts pour les transports publics, section vaud

secretariat@citrap-vaud.ch

www.citrap-vaud.ch

Info : +41 79 590 35 48